

Fecha 14.12.2013	Sección Primera-Nacional	Página 36
----------------------------	------------------------------------	---------------------

Dan banderazo a vigilancia carretera

Reabren a 4 carriles la Autopista del Sol; mantienen descuento de 50 por ciento

POR JOSÉ GUADARRAMA
jose.guadarrama@gimm.com.mx

Los **secretarios** de Turismo, Claudia Ruiz Massieu, y de **Comunicaciones y Transportes**, **Gerardo Ruiz Esparza**, así como Benito Neme Sastré, director de Caminos y Puentes Federales (Capufe), dieron el banderazo al Operativo Vacacional Diciembre 2013 a escala nacional, además de la reapertura a cuatro carriles de la Autopista del Sol.

Durante este acto, celebrado en la plaza de cobro de Tlalpan, de Capufe, **Ruiz Esparza** anunció que durante los próximos seis meses se cobrará la mitad del peaje en la autopista Cuernavaca-Acapulco.

“Estamos, por indicación del Presidente de la República, cobrando 50 por ciento de la cuota correspondiente, de 400 pesos que es la cuota, sólo se van a pagar 200 de Cuernavaca a Acapulco, todos teníamos deseos de que pudiera continuar gratuitamente, pero hay compromisos financieros de la autopista que tienen que ser afrontados por parte de los concesionarios”, dijo.

Lo anterior, explicó el funcionario, es parte del estímulo para que Acapulco recupere su atractivo turístico.

Asimismo, informó que, actualmente, la Autopista del Sol

se encuentra en “muy buenas condiciones” y que tanto las autoridades como las constructoras involucradas harán el esfuerzo físico y financiero para que esta vía sea en verdad segura y este disponible en todo momento.

Diversas partes de esta autopistas tuvieron que permanecer cerradas parcialmente mientras se realizaron los trabajos de reconstrucción, luego de las afectaciones que dejaron los meteoros *Ingrid* y *Manuel*.

Puntualizó que por instrucciones del presidente Enrique Peña Nieto se atendieron las afectaciones en caminos y carreteras con la mayor rapidez, a pesar de las condiciones que provocaron las inundaciones.

“Vamos a seguir con el mejoramiento de la carretera y de los taludes, con el fin de que las lluvias y deslaves no las afecten, y es ahí donde buscaremos tener una sana convivencia entre la carretera y las montañas que la rodean.”

Destacó que la **SCT** en coordinación con Turismo y Capufe trabajaron para que la autopista esté completamente funcional en esta temporada en la que se incrementa la circulación por las carreteras.

El director de Capufe informó que se tiene previsto 35 millones de cruces por las plazas de este organismo, lo que representará un aumento de 18 por ciento, con respecto al aforo promedio.

Neme recordó que más de dos tercios de los accidentes carrete-

ros están ligados a causas atribuibles al conductor.

Por tal motivo, recomendó no manejar cansado o bajo los efectos del alcohol, fármacos o medicamentos que provoquen somnolencia, proteger niños mediante sistemas de retención infantil, que los motociclistas utilicen casco, antes de salir a carretera revisar su vehículo, especialmente el sistema de frenos, líquidos y llantas, respetar los límites de velocidad y evitar el uso de celulares.

MEJORAMIENTO

El titular de la SCT dijo que continuarán trabajando para que el servicio en la Autopista del Sol sea excelente.

400 PESOS

es el costo de la cuota de la carretera Cuernavaca-Acapulco.

200 PESOS

se pagarán de cuota en la carretera Cuernavaca-Acapulco.



Fecha 14.12.2013	Sección Primera-Nacional	Página 36
----------------------------	------------------------------------	---------------------



Foto: Notimex

Ayer se dio el banderazo al Operativo Vacacional Decembrino 2013 a escala nacional, en el que participarán elementos federales.